

Antrag aus der Haushaltsrede zum Haushalt 2013/2014 vom 01.07.2013

Fraktion: Grüne

Betr.:

Erstellung einer Kosten-/Nutzenanalyse betr. Organisationsanpassungen bei der Gemeindeverwaltung

Personal der Gemeindeverwaltung

Der Bürgermeister will die Gemeindeverwaltung umstrukturieren und aus den Ämtern Fachbereiche gestalten. Unseres Erachtens ist dies eine notwendige Anpassung an die neue kommunale Buchführung NKF. Endlich werden die Mitarbeiter auch organisatorisch in die Lage versetzt, nach Produkten und Produktgruppen zu arbeiten.

Der Wegfall einer Leitungsebene und eine Verflachung der Hierarchien sind notwendig. Allerdings kosten Organisationsanpassungen immer auch Geld. Eine Kosten- Nutzenanalyse mit konkreten Zahlen fehlt soweit mir bekannt. Wir beantragen daher eine solche vorzulegen. Außerdem sind wir der Auffassung, dass, natürlich an der richtigen Stelle, auch das Personal und der Personalrat bei dieser Absicht mitreden müssen.